



Verkehrskommission: Mutationen

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 22. August 2019

Urs Zimmermann, Vertreter der Stadtluzerner SVP-Fraktion in der Verkehrskommission der Stadt Luzern, ist als Mitglied des Grossen Stadtrates von Luzern zurückgetreten. Sein Sitz in der Verkehrskommission ist dadurch vakant geworden. Die Nachfolge in der Verkehrskommission tritt Oliver Heeb, Grossstadtrat und Mitglied der SVP-Fraktion, an.

Marcel Budmiger, Vertreter der Stadtluzerner SP-Fraktion in der Verkehrskommission der Stadt Luzern, ist als Mitglied der Verkehrskommission zurückgetreten. Die Nachfolge tritt Hasan Candan, Kantonsrat und Mitglied der SP-Fraktion, an.

Der Stadtrat hat Oliver Heeb als Vertreter Stadtluzerner SVP-Fraktion und Hasan Candan als Vertreter der Stadtluzerner SP-Fraktion per 14. August 2019 in die Verkehrskommission der Stadt Luzern gewählt.

Die vollständige Mitgliederliste der Verkehrskommission ist [online](#) abrufbar.

Die Verkehrskommission nimmt zuhanden der zuständigen Behörden Stellung zu bedeutsamen verkehrspolitischen Fragen und zu allen Verkehrsplanungen und -massnahmen, die für die Stadt Luzern wichtig sind. Diese Stellungnahmen haben empfehlenden Charakter. Die Kommission kann in Zusammenhang mit Verkehrsfragen und -problemen von sich aus Empfehlungen an den Stadtrat beschliessen.